



Prix Jean Pierson du leadership

Formulaire de désignation des candidats

(Dépôt avant le 30 juin¹)

PRESCRIPTEUR(S) -

!/ 1 formulaire attendu par prescripteur (5 prescripteurs = 5 formulaires)

Prénom NOM :

Statut (étudiant, E/C, prof, maître de stage¹, autre) :

Adresse email :

Si étudiant, identité des 4 autres prescripteurs

Prénom Nom, cursus et Promo :

Prénom Nom, cursus et Promo :

Prénom Nom, cursus et Promo :

Prénom Nom, cursus et Promo :

CANDIDAT

Prénom NOM :

Cursus :

Année de Promotion :

Adresse email :

¹ Délai prolongé au 30 septembre pour les prescripteurs « Maîtres de stage » et pour les doctorants

MOTIVATIONS

1. **Description des qualités du candidat qui selon vous reflètent le mieux sa capacité au leadership :**

2. **Contexte ou réalisations concrètes dans lesquels ces capacités se sont révélées :**

A soumettre à l'adresse csp@fondation-isae-supero.org avec comme objet : « Prix Jean Pierson du Leadership »

Dans le cadre du présent formulaire, la Fondation ISAE-SUPAERO collecte, enregistre, conserve et traite des données personnelles (nom, prénom, vos coordonnées, votre programme d'études et toute autre information que vous nous communiquez) conformément au Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD) - Règlement européen 2016/679 du 27 avril 2016 – ainsi qu'à la loi 78-17 du 6 janvier 1978 modifiée.

Le responsable du traitement est la Fondation ISAE-SUPAERO, située 10 avenue Marc Pégégrin, BP 54032 – 31055 Toulouse Cedex 4.

Le traitement de ces données à caractère personnel est destiné à la gestion, à l'instruction et à la sélection des candidatures, sur la base légale de l'intérêt légitime.

Les données collectées sont destinées au personnel habilité de la Fondation ISAE-SUPAERO ainsi qu'au comité de pré sélection de l'ISAE SUPAERO et au jury en charge de la sélection finale.

Elles sont conservées aussi longtemps que nécessaire au traitement de votre candidature. Elles feront l'objet d'un archivage intermédiaire, conformément aux durées de prescriptions légales applicables.

Vous disposez du droit d'accéder à vos données personnelles, de demander leur rectification ou leur effacement, de demander la limitation du traitement ainsi que de vous opposer à leur traitement dans les conditions prévues par la législation en vigueur.

Vous pouvez exercer ces droits en adressant votre demande, en indiquant vos noms prénom et adresse postale, à l'une des adresses suivantes :

- Par courrier à La Fondation ISAE-SUPAERO - 10 avenue Marc Pégégrin, BP 54032 – 31055 Toulouse Cedex 4
- Par e-mail à dpo@fondation-isea-supaero.org

Un justificatif d'identité pourra vous être demandé en cas de doutes raisonnables sur votre identité.

En cas de difficulté liée à la gestion de vos données à caractère personnel, vous avez le droit d'introduire une réclamation auprès de la Commission nationale de l'informatique et des libertés (CNIL).



Jean Pierson Leadership Prize

Call for applications

Nomination form

(Submission before June 30¹)

PRESCRIBER

/!\ each prescriber must complete its own form (5 prescribers = 5 forms)

First name LAST NAME:

Status (student, t/r, professor, internship tutor², other):

Email address:

If student, identity of the 4 other prescribers

First name LAST NAME, program and promotion:

First name LAST NAME, program and promotion:

First name LAST NAME, program and promotion:

First name LAST NAME, program and promotion:

CANDIDATE

First name LAST NAME:

Program:

Promotion year:

Email address:

² Deadline extended to September 30th for "Internship Tutor" prescribers and PhD students

MOTIVATIONS

- 1. Description of the candidate's qualities that you believe best reflect his/her leadership ability:**

- 2. Context or concrete achievements in which these capabilities have been demonstrated:**

To be submitted to the following address: csp@fondation-isea-supero.org with "Jean Pierson Leadership Prize" as the object of the email.

As part of this form, the ISAE-SUPAERO Foundation collects, records, stores and processes personal data (surname, first name, your contact details, your programme of study and any other information you provide us with) in accordance with the General Data Protection Regulation (GDPR) - European Regulation 2016/679 of 27 April 2016 - as well as Law 78-17 of 6 January 1978 as amended.

The data controller is the Fondation ISAE-SUPAERO, located at 10 avenue Marc Pégégrin, BP 54032 - 31055 Toulouse Cedex 4.

Personal data is processed for the purpose of managing, examining and selecting applications, on the legal basis of legitimate interest.

The data collected is intended for the authorised personnel of the ISAE-SUPAERO Foundation as well as the ISAE SUPAERO pre-selection committee and the jury in charge of the final selection.

It will be kept for as long as is necessary to process your application. It will be archived intermediately, in accordance with the applicable legal requirements.

You have the right to access your personal data, to ask for it to be corrected or deleted, to ask for the processing to be restricted and to object to it being processed under the conditions laid down by the legislation in force.

You can exercise these rights by sending your request, giving your first name, surname and postal address, to one of the following addresses:

- By post to La Fondation ISAE-SUPAERO - 10 avenue Marc Pégégrin, BP 54032 - 31055 Toulouse Cedex 4 - France
- By e-mail to dpo@fondation-isea-supaero.org

Proof of identity may be requested if there are reasonable doubts about your identity.

In the event of any difficulty relating to the management of your personal data, you have the right to lodge a complaint with the Commission Nationale de l'Informatique et des Libertés (CNIL).